

u^b

b
**UNIVERSITÄT
BERN**

Die Medizinische Fakultät der Universität Bern nimmt Abschied von

Prof. Dr. med. Primus-E. Mullis

Er verstarb in seinem 62. Lebensjahr.

Neben seiner klinischen Tätigkeit als Abteilungsleiter für pädiatrische Endokrinologie, Diabetologie und Stoffwechselerkrankungen an der Universitätsklinik für Kinderheilkunde war Professor Mullis ein aktives Mitglied unserer Fakultät. Er hat sich mit grossem Engagement für die studentische Lehre und für die Forschung engagiert. So war er Gründungsmitglied der Graduate School for Biomedical Sciences an der Universität Bern und hat unsere Fakultät über viele Jahre als Forschungsrat im Schweizerischen Nationalfonds vertreten.

Die Fakultät verliert mit Primus Mullis einen international renommierten Forscher und akademischen Lehrer.

Die Fakultätsmitglieder werden ihn stets in ehrendem Andenken behalten.

Für die Universitätsklinik für Kinderheilkunde Für die Medizinische Fakultät der
Universität Bern

Prof. Dr. med. Christoph Aebi
Klinikdirektor

Prof. Dr. med. Peter Eggli
Dekan

Die Gedenkfeier findet am Freitag, 22. Januar 2016 um 15 Uhr in der Dreifaltigkeitskirche in Bern statt.